
    函南町立桑村小学校だより  ２月号                     令和７年２月 

                  さくら 

校訓「ほんきで なかよく きまりよく」【学校創立１５1年・地域に支えられ，がんばる桑っ子】 

学校教育目標 …「夢に向かい 感性を育む  桑っ子」  
重点目標…「自ら感じ、考え、行動する子」 

 

 

 

 

 

 

１月は、最初インフルエンザが少し増えましたが、大きな流行はなく、欠席者

も少なくなっています。子供たちは、縄跳び集会に向け、朝から一生懸命練習す

る姿が見られ、寒い中ですが、元気に運動場で活動していました。縄跳びは、自

然と基礎体力を付けられる運動であり、跳び方の工夫を通して柔軟性も養うこと

のできる冬にピッタリの体力作りです。持久走集会の時と同様、熱心に技に挑戦

する姿が多く見られ、本気で取り組むことができていたと思います。 

 また、ドリームステージも行われ、総合劇集団俳優館の方々によ

るミュージカル「あらしのよるに」が上演されました。１週間前に

ワークショップを実施し、声を出したり、動いたりしながら表現力

を向上させるプログラムに臨みました。当日も、代表児童が、クラ

イマックスの場面に登場し、劇を観る人も演じる人も一体となった

舞台が盛大に行われました。子供たちは笑ったり、ハラハラしたり

しながら楽しく観劇していました。間近で本物の演劇を観る機会は

あまりなく、事前に俳優の

方々と交流の時間が取れたことも、この観劇をより有意義なも

のにしていました。発達段階によって捉え方は違うかもしれま

せんが、演じる人たちが観客に届く演技をするためにどんな努

力をしているか、劇を盛り上げるためにどんな演出の工夫が見

られるのかなど、子供たちはまさに感性を働かせながら観劇が

できていたと思います。これを機会に、演劇そのものの良さだ

けでなく、生き生きと表現することの喜びを実感できる子供の

育成に努めていきます。 

 さて、２月は、学校としてもとても大事な行事である６年生を送る会が２月２１日に行われます。す

でに、学年ごと、準備が始まっています。この会の大きな目的は、これまでリーダーとして活躍し、こ

の学校を引っ張ってきてくれた６年生への感謝の気持ちを表現することです。当日の出し物も楽しみな

のですが、この取り組みの一番の肝は、本番に至るまでの準備にあります。実際、次期リーダーである

５年生を中心にどうやって６年生を喜ばせようかと必死に考えている様子は、とても生き生きとしてい

ます。これまで授業や様々な行事を通して育んできた力が、たくさんの場面で発揮されます。そして何

より一人一人が工夫し、アイディアを出し合いながら、自分の役割を果たしていく活動を通して、子供

たちの「自己有用感」が育まれます。６年生を送る会を本年度の成長の姿が見られる貴重な機会と捉え、

子供たちの支援をしていきたいと考えています。どうかご家庭でもどんな取り組みをしているのか、話

題にしてみていただきたいと思います。 

 

 

 

 



 

                             

〈２月〉 

１日（土）桜の剪定作業 

４日（火）函中入学説明会（６年） 縦割班会議 

 お弁当の日 

５日（水）縦割遊び 桑村道場 PTA役員会(新旧) 

６日（木）新入生入学説明会 

11日（火）建国記念の日 

12日（水）感謝する会 桑村道場 

13日（木）マルベリー 参観会・懇談会（今年度最終） 

14日（金）学校応援団会議 

18日（火）代表委員会 お弁当の日 

19日（水）桑村道場（閉校式） 

20日（木）委員会活動 親子読書の会 

21日（金）６年生を送る会 ６年生セレクト給食 

23日（日）天皇誕生日 

24日（月）振替休日 

25日（火）昼短縮５時間授業  

確認テスト（～27日） 

26日（水）昼短縮５時間授業 SC来校日 

27日（木）昼短縮４･５時間授業 朝会 

28日（金）昼短縮４･５時間授業 

 

〈３月〉 

３日（月）昼短縮５時間授業 

４日（火）卒業式練習（在校生） 縦割り班会議 

５日（水）卒業式練習（全校） お弁当の日 

     PTA 新旧役員会（予備日） 

６日（木）マルベリー ワックスがけ 

11日（火）縦割班会議 

12日（水）卒業式総練習 

18日（火）卒業式準備（４・５年のみ弁当） 

19日（水）修了式 卒業式 

20日（木）春分の日 

春休み 

28日（金）離任式   

「59 ZUBAAN!」をいただきました 

 三島市にある企業から、手作りの的当てゲ

ーム「59 ZUBAAN!（剛球ズバーン）」をい

ただきました。１２月末に学校に届けられた

ので、冬休み明け朝会で子供たちに紹介しま

した。 

 体育委員会の企画するイベントや体育の授

業で活用し、子供たちの投力向上のために役

立てていきたいと考えています。 

 

 

 

学校応援団会議を行いました 

1月１５日（水）に、「学校応援団会議」を

行いました。 

応援団員の皆様には、５時間目を参観してい

ただき、桑っ子の学びの姿を見ていただきまし

た。 

参観後行われた会議では、学校から１２月に

行った後期の学校評価の分析と考察について

説明しました。 

委員の皆様からは、読書についてや地域との

連携、マ･メールやHiアプリの活用などについ

てご意見をいただきました。 

次回は２月１４日（金）に予定しています。

ここでは来年度の活動について話し合う予定

となっています。 

 


